



0528 不法投棄は犯罪です

市は春の環境美化運動の一環として、(一社)県環境保全協会安中支部と(公社)県環境資源創生協会安中支部の協力のもと、後閑・五料地区で不法投棄されたごみの回収を実施し、家庭ごみやタイヤなど約1,200キロを回収しました。不法投棄は犯罪です。市の環境を守るため、ごみはルールに従い適切に処理しましょう。



0602 鮎料理が楽しめます

今年も磯部築の開店セレモニーが開催されました。碓氷川のほとりで清流を眺めながら、新鮮な鮎料理をお楽しみいただけます。



0607 聞こえに悩む人の力に

高齢者や聴覚に支障があるなど聞こえに悩む人を社会的孤立から救いたい、との思いで明治安田生命保険相互会社が発案した、電話機に接続することでお互いの声を聞き取りやすく変換する装置「サウンドアーチーー声の架け橋ー」を寄贈していただきました。



0601 受賞おめでとうございます

市内で書店を営む石井恵美子さん(安中)と創業者の里見啓子(同)さんが訪れました。石井さんは長年、教科書取次供給事業に従事し、教科書の完全供給を通じて学校教育の充実発展に多大の貢献をいただいた功績で文部科学大臣から教育書供給功労者表彰を受賞されました。誠におめでとうございます。



0604 久保井戸浄水場一般開放

施設見学をはじめ、地震・風水害に備えた緊急用小型浄水機の稼働実演、給水車展示や非常用飲料水袋への注水体験などが行われ、来場者の関心をっていました。



0607 感謝を込めて花束を

安中二葉幼稚園園児の皆さんが市役所を訪れ、日ごろお世話になっている人たちに感謝するため、手紙と各家庭から持ち寄った花で作った花束を清水副市長に手渡しました。ありがとうございました。